

## 森本町説明会会議録(要約)

平成27年10月3日 午後7時～8時 場所：森本町公民館

市側出席者：川口特命参与、山下係長

### 山下係長資料説明

地元：なぜ、森本町の説明会が今になったのですか。

市：櫻木の区長会等にお願いをして町毎に説明会を開かせていただいておりますが、行政側で粗大・リサイクル施設に関して候補地選定が今まで出来ずにおきました。最近ようやく候補地が決定しましたので説明会を開催させていただく運びとなりました。率直に説明会開催が遅れました事につきましてお詫び申し上げます。

地元：現クリーンセンターの周辺についての地元補償の話を色々と聞きますが、今度も同じような地元補償をしてもらえるのですか。

市：現状と同じ内容の補償は無理だと考えていますが、建設までの間、地域の皆様からの要望をお聞きしながら、その地域に合った地元振興策を考えていきたいと思います。今、具体的にどういった地元振興をしていくかの具体的な案は持っておりません。

地元：場所についてはここで決まりなのですか。

市：地権者との話もありますし、現時点では候補地であります。建設に着手する為には4年間の環境影響評価を経て、その結果、問題がないとされる必要があります。

地元：説明会の前に新聞発表されていたが、それについてはどの様に考えているのか。

市：説明会は順に開催させていただいている訳ですが、今日、お配りした紙ベースの資料を使って説明をしている為、新聞記者の方がその資料を入手して記事として発表されました。行政としては記事を差し止める事が出来ません。地元の皆様にはご迷惑をお掛けした事については率直にお詫び申し上げたいと思います。

地元：広域化での施設を計画されているようですが、後々、他の市町村が加わって増える事はないですか。

市：炉を建設する時には人口及びごみ量の減少から300t前半になるのではないかと考えています。ただ、候補地の面積では最大で見積っても400tまでの規模の施設しか建てる事が出来ない事から予定している枠組より市町村数を増やす考えはありません。

地元：この候補地の近くには活断層がありますが大丈夫ですか。

市：活断層はあるのですが、ここは枝断層となっております。断層の真上に施設があると壊れる可能性はありますが、今の候補地は少し離れておりますので先程、説明しましたとおり距離に影響される訳ではなく地盤の固さに影響されます。

以上